

miércoles 26 de mayo de 2021

Las Mercedes celebra sus fiestas con la presentación de su monografía y una muestra dedicada a las lecheras



El pueblo de Las Mercedes celebra sus festejos en honor a San Isidro Labrador y Santa María de la Cabeza con una exposición dedicada a las lecheras y la presentación del libro *Retazos de historia. El caserío y monte de Las Mercedes*. El nuevo concejal de Fiestas del Ayuntamiento de La Laguna, Badel Albelo, fue el encargado este martes de inaugurar la muestra y de dar a conocer el primer volumen de la Biblioteca Lagunera de Bolsillo, una monografía del investigador Julio Torres que pone en valor la historia de este paraje, considerado hace más de 100 años como un importante lugar de descanso y fuente de inspiración para creadores y artistas.

El edil -que estuvo acompañado durante el acto por el autor de la obra, el presidente de la Asociación de Vecinos de Las Mercedes, Ángel Díaz, y el comisario de la exposición, Alexis González- destacó que estos actos organizados desde su área “permiten mantener vivas nuestras tradiciones a pesar de las limitaciones provocadas por la pandemia. Aunque el covid-19 impedirá un año más salir a la calle para disfrutar de esta romería tal y como la conocemos, con este tipo de iniciativas queremos conservar el espíritu de nuestras fiestas populares con la esperanza de que el próximo año podamos recuperar todo su esplendor”, agregó.

Para “preservar y difundir nuestros festejos, tan ricos y arraigados a las laguneras y laguneros”, Badel Albelo recordó que desde el Ayuntamiento se están programando distintas actividades ajustadas a la nueva normalidad, coincidiendo con las celebraciones de cada uno de los pueblos y barrios de Agüere. Entre las acciones, citó las exposiciones itinerantes sobre vestimenta tradicional y las presentaciones de las obras de Julio Torres que conforman la colección divulgativa Biblioteca Lagunera de Bolsillo, “que en su conjunto nos permiten profundizar en el pasado de nuestro municipio, de sus citas populares y de sus tradiciones”.

Para conmemorar las fiestas en honor a San Isidro Labrador y Santa María de la Cabeza, el Centro Ciudadano de Las Mercedes acogerá hasta este viernes, en horario de 17:00 a 20:00, la muestra dedicada a las lecheras, “con la finalidad de dar a conocer a la sociedad la indumentaria que se usaba en este oficio con tanto valor en este pueblo”. Al mismo tiempo, sirvió de escenario para la presentación de la nueva obra de Julio Torres, durante la que el concejal se encargó de leer el prólogo, escrito por el alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez.



En el texto, el regidor local destaca la figura del investigador, por ser “perfecto conocedor del devenir histórico lagunero, del quehacer de sus pueblos y barrios y de la idiosincrasia de sus gentes”, y pone en valor su colección divulgativa. “En estos tiempos de pandemia, en el que parece que estamos obligados a repensar nuestra relación con los demás, resulta más pertinente que nunca mantener viva la memoria de quienes nos precedieron, de quienes nos legaron un rico patrimonio cultural, festivo y etnográfico del que hoy nos enorgullecemos”, afirma.